
 
 
Je m'interroge sur l'avancée de la fibre à Migné-Auxances, n'ayant toujours pas la Fibre 
dans mon quartier. Nous sommes en 2021 et en première couronne de Poitiers !! 
 
Je m'interroge également sur les coûts des fouilles archéologiques concernant l'exten-
sion de la crèche à Migné-Auxances. 
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